



Antwort zur Anfrage Nr. 1314/2019 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Laubenheim betreffend  
**Durchfahrtsverbot für LKWs für Oppenheimer Straße / Parkstraße (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Für ein LKW-Fahrverbot ist es notwendig, Sperrungen bereits in Bodenheim durchzuführen. Hierzu ist eine Absprache mit der Verbandsgemeindeverwaltung Bodenheim und dem Landesbetrieb Mobilität notwendig.

Bei einem gemeinsamen Gespräch zwischen allen Beteiligten wurde vereinbart, dass für die Grundlagenermittlung eines möglichen Fahrverbotes eine Verkehrszählung und damit verbunden eine Befragung der Fahrzeugführer durchgeführt werden soll. Zur Zeit wird diese Zählung vorbereitet und die hierfür notwendigen Plätze zum Abstellen der LKW ermittelt.

Wenn diese Zählung ergeben sollte, dass auf Grund der großen Anzahl von durchfahrenden LKW ein Durchfahrtsverbot erlassen werden kann, wird die Verwaltung dieses zeitnah veranlassen.

Eine genaues Datum, bis wann die Zählung ausgewertet und dann auch bewertet wird, kann derzeit nicht angegeben werden.

Mainz, 30.09.2019

gez. Eder

Katrin Eder  
*Beigeordnete*